

29.7.2025

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie wissen, werde ich mit Ende dieses Schuljahres meinen Ruhestand antreten. Eine lange und schöne Schulzeit liegt hinter mir. Zugleich waren es auch anstrengende 42 Schuljahre mit vielfältigen Anforderungen, Aufgaben und vielen verschiedenen Schwerpunkten.

Dennoch bin ich immer gerne in die Schule gegangen, als Klassenleiterin und Schulleiterin.

17 Jahre habe ich nun die Gustav- Stresemann- Schule geleitet. Und sie ist mir sehr ans Herz gewachsen! Ein wechselndes, aber immer engagiertes, pädagogisch und didaktisch kompetentes Team an Lehrkräften und MitarbeiterInnen stand mir während all der Jahre zur Seite. Verantwortungsbewusstsein für alle Kinder, Wertschätzung, Respekt waren für uns immer die Richtwerte.

Aber auch Sie, sehr geehrte Eltern haben mitgewirkt, für die uns allen anvertrauten Kinder die Grundschulzeit bestmöglich zu gestalten.

Meinem Team und auch Ihnen dafür meinen herzlichsten Dank!

Danke für all die gemeinsamen Jahre, die Begegnungen, das Vertrauen und die vielen schönen Momente.

Nach meinen 3 „Highlights“ in meiner GSS Zeit gefragt, muss ich nicht lange überlegen:

Die beständige starke und menschliche Gemeinschaft der Schulfamilie, in der wir uns gegenseitig wertgeschätzt wussten.

Jedes Schulkind, jede Umarmung und jedes Rufen: „Frau Engstler...!“ werden mir unvergessen bleiben

und natürlich die vielen großartigen Aktionen, Projekte, Unternehmungen und Schulfeste mit der GSS typischen freudigen Atmosphäre.

So bin ich stolz eine gut funktionierende, lebendige und starke Schule zu übergeben, deren Qualitätsmerkmal „Menschlichkeit“ ist und bleiben möge!



Ich wünsche Ihrem Kind, Ihren Kindern und Ihnen als Familie von Herzen alles Gute und Liebe!

Mit besten und vielen herzlichen dankbaren Grüßen,

Dagmar Engstler